
開催日時：　令和６年５月１１日（土）１０時３０分～１１時３０分

開催場所：第三中学校　2階　会議室　　

出 席 者(団体名) ：第三中学校、南小学校及び西南小学校関係者

出席議員：岡沢 聡、高橋竜馬、中井博幸、増田京子、尾﨑夏樹　　

傍聴者数：なし

テ ー マ  ：小中一貫教育について

番号 項目 内容

1
小中一貫教育につい
て

全体像が分からないので、明確にしたビジョンを保護者や学校と
共有してほしい

2 　　　　〃 小中一貫教育のメリットとデメリットをはっきり示してほしい

3
小中一貫教育につい
て期待するところ

中学校進学時における中一ギャップや不登校、通級の問題の解
消の一助になるよう期待する

4
小中一貫教育の乗り
入れ授業に関して

小学校からも中学校にいって授業できる環境をつくれないのか

5 〃
小学生が中学校に足を運び、その環境を事前に知ることが不登
校減につながるのでは

6
小学校間交流につい
て

南小学校と西南小学校の交流を盛んにすることにより、中学校
進学時での学校間の境目を軽減させる

7
これまでの小中一貫
教育に関して

これまでは教員の加配ができなかったので、職員だけが移動して
の交流（体育・美術等）

8 部活に関して
施設一体型の小中一貫校では部活の情報が共有できているが、
分離型だとわからない。部活の情報共有サイトは必要では
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